

AVISO DE PRIVACIDAD

Se pone a su disposición el presente aviso de privacidad del cual es responsable de la protección de sus datos personales en PHS DE MONTERREY SAS DE CV con domicilio en Winchester #1800 Pedregal de Linda Vista Guadalupe N.L. C.P. 67112 es responsable del tratamiento de sus datos personales que recabe de acuerdo a las necesidades de información, correspondientes a esta empresa que representa; mismos que serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y demás normatividad que resulte aplicable, se pone a su disposición el presente aviso de privacidad conforme a lo siguiente:

Los datos personales que recabemos los utilizaremos para las siguientes finalidades.

Proveer los servicios y productos requeridos por usted; Informar sobre cambios o nuevos productos o servicios que estén relacionados con el contratado o adquirido por el cliente; dar cumplimiento a obligaciones contraídas con nuestros clientes; evaluar la calidad del servicio y realizar estudios internos sobre hábitos de consumo.

Para las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, podemos recabar sus datos personales de distintas formas: cuando usted nos los proporciona directamente; cuando visita nuestro sitio de Internet o utiliza nuestros servicios en línea, y cuando obtenemos información a través de otras fuentes que están permitidas por la ley.

Los datos personales; se mencionan de forma enunciativa, no limitativa los siguientes:

Datos de contacto y/o identificación: Nombre completo, CURP, RFC, Domicilio, correo electrónico, teléfono, datos bancarios, datos fiscales o de facturación.

Datos personales que recabamos a través de otras fuentes:

Podemos obtener información de usted de otras fuentes permitidas por la ley, tales como los directorios telefónicos o laborales.

Transferencias:

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales a terceros, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados o en cumplimiento de las legislaciones, normativas y reglamentos aplicables al procedimiento.

Mecanismos para el ejercicio de los Derechos ARCO:

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) así como el de portabilidad de los datos, ya sea por su propia cuenta o por medio de su representante legal. Para ello, es necesario que envíe su solicitud en los términos que marca la Ley en su Art. 29 mediante correo electrónico a info@phsmexico.com.mx.

Manifestación de negativa para el Tratamiento de sus Datos Personales:

En todo momento, usted podrá revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que dejemos de hacer uso de los mismos. Para ello, es necesario que presente su petición mediante correo electrónico info@phsmexico.com.mx

Su petición deberá ir acompañada de la siguiente información: Nombre, teléfono y domicilio o dato del medio idóneo que permita notificarle la respuesta a la solicitud, su identificación oficial o en su caso, el poder e identificación oficial de su representante legal, la descripción clara y precisa de los datos respecto a los cuales se pretende ejercer algún derecho ARCO y cualquier otro elemento que facilite la localización de los datos personales.

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios o productos.

La forma de notificar cualquier cambio a este Aviso de Privacidad será a través de <https://phsmexico.com.mx/aviso-privacidad.pdf>. En todo momento, podrá solicitar la última versión de este Aviso de Privacidad a través de la dirección electrónica: info@phsmexico.com.mx. En caso de que Usted no esté de acuerdo con los cambios efectuados a este Aviso de Privacidad, Usted podrá manifestar su negativa en un plazo de 5 (cinco) días hábiles siguientes a aquel en que tuvo conocimiento del presente aviso, en cualquiera de los siguientes medios: llamando al teléfono: 81 2442 9364, mediante el correo electrónico: info@phsmexico.com.mx o acudiendo personalmente al domicilio señalado en este aviso.

Cómo contactarnos:

Domicilio: Winchester #1800 Pedregal de Linda Vista Guadalupe N.L. C.P. 67112

Correo electrónico: info@phsmexico.com.mx Teléfono: 81 2442 9364

ATENTAMENTE PHS DE MONTERREY SAS DE CV

Última Fecha de Emisión: FEBRERO 27, 2025.